

Michel DAKAR

9, Route de Barre-y-va

VILLEQUIER

76490 RIVES-EN-SEINE

FRANCE

tél: 02 32 70 82 35

De:email: XXXXXXXXXX @ XXXXXXXX

À:email: dgse-macandidature.cer.fct@intradef.gouv.fr

[site internet DGSE:

<https://www.dgse.gouv.fr/fr>

Villequier, France, le
3 avril 2022

DGSE

Monsieur le Directeur,
141 Boulevard Mortier
75020 PARIS

FRANCE

Envoy du PDF
à l'adresse mail
de la DGSE

(lien du PDF)

<http://aredam.net/heure-des-verites-ameres-j-ai-echoue.pdf>

1/12

cher Monsieur,

Vous pouvez vous demander pourquoi je m'adresse à vous.

La raison est simple, parce qu'il n'y a personne d'autre à qui le faire, la population occidentale est morte cérébralement, et vous-même, servez non d'interlocuteur, mais d'une manière ou d'une autre à disperser vers les extrémements rares capables de recevoir ce que j'écris. Vous n'êtes pas plus vivant que la population d'Occident.

Vos hommes seraient enfermés à Marioupol dans l'usine Agrostal, dans les souterrains anti-atomiques, encerclés par les russes et les ukrainiens russes du Donbass.

Les russes ont fait usage d'un type d'arme indéterminé dans les jours qui précédent. (voir en fin de lettre, trois illustrations relatives à ces assertions).

On assiste à une ruine qui s'effondre, l'occident, et l'avenir appartient aux autres ruines

encore assez solides pour ne pas s'effondrer sur elles-mêmes, pour le moment, et qui s'entretueront fatallement jusqu'à leurs disparitions totales. Nous ne faisons déjà plus partie de l'^{histoires}_{présent}. Nous appartenons à son passé. Je dis nous, quoique n'ayant rien de commun avec vous, je coulerai avec le bateau occidental, je disparaîtrai, je l'accepte et je m'y prépare. Pour moi, et pour les très rares comme moi, la mort n'existe pas, il n'y a que

transformation, la naissance est un rayon qui part du centre de la vie, la mort est le retour de ce rayon vers le centre, chaque vie est comme un point sur la circonference d'un cercle et à la fois le centre de ce cercle, il n'y a pas de début et de fin, de durée, et la vie est en tout et non-créeé, et elle est en soi un sens, incluant même l'absence de sens.

J'ai transcrit à «la hussarde» l'essence

de la pensée de Giordano Bruno, qui est celle qui habite les très rares, sous toutes les latitudes et à toutes les époques, ceux qui œuvrent pour le règne du bonheur, les chrétiens hérétiques, les bouddhistes, taoïstes, animistes, les libertaires anarchistes du 19^e siècle européens, dont les russes, l'élite de l'espèce, ceux qui sont le moteur et le gouvernail qui devaient

mener l'espèce humaine et tout ce qui
vit sur Terre vers le bonheur, et dont
je suis l'un des très rares encore vivants,
l'un des derniers, qui a encore la
possibilité de le dire : Nous avons échoué.
Le travail est terminé, on peut se reposer,
il ne reste plus qu'à contempler tant
qu'on vit, le désastre, l'agonie, la nécrose
envahissante, et le premier morceau de
chair pourrie qui se détache du cadavre

animé mécaniquement qui est devenu
l'humanité, l'Occident.

Cher Monsieur, n'hésitez pas à continuer
d'envoyer vos sbires me visiter, je n'ai
rien contre, je comprends la quasi totale
incapacité à communiquer des gens de votre
sorte, et moi, comme ceux de ma race,
n'avous pas de concepts comme ennemis,
autres et soi. On sait que soi et ce qui est
autres se confondent, on sait la réalité une.

En annexe, pages 10 et 11 du PDF, dont de
nourriture aux enterrés vivants de la DGSE
à Azovstal (le Mont Saint-Richel, en raison
de mon séjour d'une semaine en 1995, dans
la ^{micro}communauté bénédictine qui occupait son
sommet), et page 12, la frappe (nucléaire possi-
ble) russe en Ukraine.

Je vous prie de recevoir, cher Monsieur,
mes cordiales salutations.

N. MANNER







<https://strategika51.org/2022/04/03/frappes-russes-a-marinka-et-debut-d'une-nouvelle-phase/>